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Bad Salzungen          Politik zum Anfassen e.V.                               14.10.2021 
 
Protokoll  
 
der fiktiven Sitzung des Rates im Planspiel Next Step: Democracy! 
 Donnerstag 14. Oktober  2021, 11:30  Uhr 
 

Tagesordnung: 

I.  Ö F F E N T L I C H E R   T E I L 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und 
Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 

II. A N T R Ä G E 

1. der Fraktion international Demokratische Freunde zu  
Öffentlich zugängliche Sportplätze  

 Zum Thema „Miteinander/Gesellschaft“  
 

2. der  Fraktion m.D. (moderne Demokratie) zu 
Mehr Platz für Junge Leute  
Zum Thema „Verkehr, Straßen und Plätze“ 

 
		
3. der Fraktion Lion zu Schulausflüge 

 Zum Thema „Miteinander/Gesellschaft“   
  
	
4. der Fraktion international Demokratische Freunde zu  

Mehr Unterkünfte in Bad Salzungen   
 Zum Thema „Ankommen“  

 
 5.             der Fraktion m.D. (moderne Demokratie) zu  
                 Musikschule in Bad Salzungen 
                 Zum Thema „Miteinander/Gesellschaft“ 
 
6. der Fraktion Lion zu Besserer ÖPNV   Zum Thema „Verkehr, Straßen und Plätze“  
		
7. der Fraktion m.D. (moderne Demokratie) zu Museum   Zum Thema „Verkehr, Straßen und Plätze“  
		
8. der Fraktion international Demokratische Freunde zu  

Bus/Zug Ticket kostenlos   
 Zum Thema „Verkehr, Straßen und Plätze“  
		
9. der Fraktion Fraktion Lion zu Schwimmbad   Zum Thema „Verkehr, Straßen und Plätze“  
		
10. der Fraktion m.D. (moderne Demokratie) zu  

Digitalisierung in den Schulen  
 Zum Thema „Miteinander/Gesellschaft“  
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11. der Fraktion international Demokratische Freunde zu  
Integrationskurse  

 Zum Thema „Ankommen“  
		
12. der Fraktion Lion zu Freizeitpark   Zum Thema „Miteinander/Gesellschaft“  
		
13. der Fraktion m.D. (moderne Demokratie) zu Basketballplatz   Zum Thema „Verkehr, Straßen und Plätze“  
		
14. der Fraktion international Demokratische Freunde zu  

Kostenlose Tanz- und Musikschule   
 Zum Thema „Miteinander/Gesellschaft“  
		
15. der Fraktion Fraktion Lion zu Kampfsport Platz   Zum Thema „Verkehr, Straßen und Plätze“  
		
16. der Fraktion m.D. (moderne Demokratie) zu Fußballplatz   Zum Thema „Verkehr, Straßen und Plätze“  
		
17. der Fraktion international Demokratische Freunde zu 

Dolmetscher für alle Sprachen   
 Zum Thema „Verkehr, Straßen und Plätze“  
		
18. der Fraktion Lion zu Internet in der Schule/Digitalisierung   Zum Thema „Miteinander/Gesellschaft“  
		
  

  
   

 
 
 
 
 
 
 
 
 

		
	
 



 

	
	

✺	TOP	1	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	international	Demokratische	Freunde	in	die	Ratssitzung		

zum	Themenbereich	Miteinander/Gesellschaft	 	 	 					
Öffentlich	zugängliche	Sportplätze	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	öffentlich	zugängliche	Sportplätze	geben.	Unter	anderem	Plätze	zum	Fußball	spielen,	
boxen,	ringen	und	Badminton	spielen.	
	
Begründung	
Alle	Menschen	müssen	einen	gesunden	Lebensstil	pflegen	und	daher	Sport	treiben.	Daher	
sind	Sportplätze	für	alle	wichtig.		
	
Khudoian	Temur		
	
Abstimmung	im	Rat:	13	Ja	|	2	Nein	|	4	Enthaltungen	||	angenommen	
	

		
	
≈	TOP	2	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	m.D.	(moderne	Demokratie)	in	die	Ratssitzung		

zum	Themenbereich	Verkehr,	Straßen	und	Plätze	 	 	 					
Mehr	Platz	für	junge	Leute	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Ein	Ort	wo	sich	junge	Leute	treffen	können	und	zusammen	Zeit	verbringen	können,	z.B.	
zusammen	etwas	spielen	oder	sich	bei	Problemen	gegenseitig	helfen.	
	
Begründung	
Weil	es	bei	uns	in	der	Nähe	so	etwas	nicht	gibt.	Es	gibt	nicht	wirklich	Zufluchtsorte	für	
Jugendliche.	Schön	wäre	z.B.:	ein	Park,	ein	kleines	Jugendzentrum	in	der	Stadt	oder	in	der	
Nähe.	
	
Kani-Heline	Ince	
	
Abstimmung	im	Rat:	16	Ja	|	2	Nein	|	1	Enthaltungen	||	angenommen	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

	
	

∆	TOP	3	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Fraktion	Lion	in	die	Ratssitzung		

zum	Themenbereich	Miteinander/Gesellschaft	 	 	 					
Schulausflüge	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	mehr	Ausflüge	von	der	Schule	aus	geben.	
	
Begründung	
Wir	lernen	neue	Leute	kennen,	bilden	uns	weiter	und	es	macht	uns	Spaß.	
	
Vesta	
	

	
Abstimmung	im	Rat:	15	Ja	|	3	Nein	|	2	Enthaltungen	||	angenommen	
	

		
		
❒	TOP	4	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	international	Demokratische	Freunde	in	die	Ratssitzung		

zum	Themenbereich	Ankommen	 	 	 					
Mehr	Unterkünfte	in	Bad	Salzungen			 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollten	mehr	Unterkünfte	für	Menschen	in	Bad	Salzungen	gebaut	werden.	Vielleicht	noch	1	
oder	2.	
	
Begründung	
In	den	Wohnheimen	gibt	es	nicht	genug	Toiletten.	10	Familien	müssen	diese	teilen.	Es	gibt	2	
Duschen	für	Frauen	und	2	für	Männer.	Das	ist	schade.	
Auch	gibt	es	sehr	viele	Kämpfe	zwischen	den	Bewohnern.	Deshalb	kommt	oft	die	Polizei.	
Besonders	für	die	Kinder	ist	es	nicht	gut,	wenn	sie	soviel	Gewalt	sehen.	
	
Mursal	Rasa,	Nazilla	Alizada	
	
Abstimmung	im	Rat:	17	Ja	|	0	Nein	|	2	Enthaltungen	||	angenommen	
	

		
	
	
	



 

	
	

	
✌	TOP	5	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	m.D.	(moderne	Demokratie)	in	die	Ratssitzung		

zum	Themenbereich	Miteinander/Gesellschaft	 	 	 					
Musikschule	in	Bad	Salzungen		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollte	in	Bad	Salzungen	eine	Musikschule	geben	um	Talente	zu	fördern.	
	
Begründung	
Die	Stadt	braucht	Schulen	für	die	Entwicklung	unserer	Talente.	Junge	Menschen	sollten	die	
Möglichkeit	haben	ihre	Talente	weiter	zu	entwickeln.	
	
Avdalian	Gahar,	Bagaeva	Lalita	
	
Abstimmung	im	Rat:	15	Ja	|	0	Nein	|	4	Enthaltungen	||	angenommen	
	

		
	
◊	TOP	6	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Fraktion	Lion	in	die	Ratssitzung		

zum	Themenbereich	Verkehr,	Straßen	und	Plätze	 	 	 					
Besserer	ÖPNV	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Zeiten	des	Bus-	und	Bahplans	sollen	angepasst	werden,	bzw.	die	Anbindung	soll	
allgemein	verbessert	werden.	
	
Begründung	
Es	kommt	immer	wieder	zu	Verzögerungen	auch	im	Bezug	auf	den	Schulbesuch.	Auch	über	
einen	kostenlosen	ÖPNV	für	Schüler:innen	könnte	nachgedacht	werden.	
	
Faysil/Anton	
	
Abstimmung	im	Rat:	18	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	angenommen	
	

		
	
	
	
	
	



 

	
	

	
✌	TOP	7	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	m.D.	(moderne	Demokratie)	in	die	Ratssitzung		

zum	Themenbereich	Verkehr,	Straßen	und	Plätze	 	 	 					
Museum		 								
	
Beschlussvorschlag	
Museum	über	das	Thema:	Deutsches	Reich	
	
Begründung	
Weil	ich	die	deutsche	Geschichte	lernen	möchte	und	diese	nicht	nur	für	mich	ein	wichtiges	
Thema	ist,	sondern	auch	andere	in	meinem	Alter	sollten	sich	damit	auseinandersetzen	und	
mehr	darüber	lernen.	
	
Õmer	
	
Abstimmung	im	Rat:	12	Ja	|	5	Nein	|	1	Enthaltungen	||	angenommen	
	

	
	
✺	TOP	8	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	international	Demokratische	Freunde	in	die	Ratssitzung		

zum	Themenbereich	Verkehr,	Straßen	und	Plätze	 	 	 					
Bus/Zug	Ticket	kostenlos		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollte	kostenlose	Bus/Zug	Tickets	für	Schüler:innen	geben.	
	
Begründung	
Weil	man	diese	vor	allem	für	Praktika	benötigt,	wenn	man	ein	Praktikum	in	einer	anderen	
Stadt	macht.	Dafür	wären	kostenlose	Tickets	super.	Außerdem	verdienen	Schüler:innen	auch	
noch	nicht	viel	Geld.			
	
Mursal,	Nazilla		
	
Abstimmung	im	Rat:	16	Ja	|	0	Nein	|	3	Enthaltungen	||	angenommen	
	

		
	
	
	



 

	
	

∆	TOP	9	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Fraktion	Lion	in	die	Ratssitzung		

zum	Themenbereich	Verkehr,	Straßen	und	Plätze	 	 	 					
Schwimmbad		 								
	
Beschlussvorschlag	
Ein	neues	Schwimmbad	bauen	oder	das	bestehende	renovieren.	
	
Begründung	
Dort	können	wir	schwimmen	lernen,	Sport	machen	und	uns	im	Sommer	erfrischen.	
	
Vesta	
	
Abstimmung	im	Rat:	6	Ja	|	9	Nein	|	4	Enthaltungen	||	abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

≈	TOP	10	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	m.D.	(moderne	Demokratie)	in	die	Ratssitzung		

zum	Themenbereich	Miteinander/Gesellschaft	 	 	 					
Digitalisierung	in	den	Schulen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollen	iPads	in	allen	Schulen	ab	der	5.	Klasse	benutz	werden.	Und	Tafeln	sollen	durch	
Smart	Boards	ersetzt	werden.	
	
Begründung	
Weil	es	um	einiges	leichter	ist	als	eine	Menge	an	Heftern	umher	zu	tragen.	Es	ist	auch	um	
einiges	übersichtlicher	und	leichter	beim	verschicken	des	Themas,	falls	jemand	gefehlt	hat.	
Beim	Schreiben	in	der	Schule	spart	man	auch	Zeit,	da	man	nicht	z.B	eine	Tabelle	erst	zeichnen	
müsste,	sondern	diese	einfach	einfügen	könnte.	
	
Ergänzungen	dazu	:	
Wir	haben	einen	Vorschlag	die	Schule	mehr	zu	digitalisieren,	in	dem	man	Büchern	
und		Tafeln	durch	iPads	und	Whiteboard		ersetzt.	Sie	würden	den	Schulalltag	
enorm	erleichtern.	Man	müsste	nicht	immer	die	schweren	Bücher	und	Blöcke	
mitschleppen.	Man	spart	dann	auch	an	Papier.	Dies	sollte	am	Besten	bereits	ab	der	5.	Klasse	
so	sein,	aber	auch	hier	in	der	Berufsschule.	Es	soll	auch	digitale	Hefter	geben,	damit	man	auch	
darauf	schreiben	kann.		
Das	würde	auch	Papier	sparen.	Außerdem	kann	man	etwas	das	man	hingeschrieben	hat	auch	
wieder	verbessern.	Teilweise	gibt	es	das	ja	schon	hier	an	der	Schule	und	wie	fänden	das	für	
alle	gut.	Dafür	bräuchte	es	natürlich	auch	gutes	Internet	an	den	Schulen,		
weil	man	im	Internet	den	Übersetzer,	wie	z.B.	google	Übersetzer		und	wikipedia	und	
Erklärvideos	nutzen	kann.	Mit	dem	Internet	kann	man	alles	recherchieren.		
Es	gibt	außerdem	einen	digitalen	Taschenrechner.		
Es	kann	im	Unterricht	auch	Zeit	sparen,	wem	man	besiepielsweise	ein	Koordinatensystem	
nicht	erst	zeichnen	muss,	sondern	eine	Vorlage	nutzen	kann.		
Ein	Vorschlag	wäre,	dass	man		diese	iPads	zur	Hälfte	selbst	bezahlt	und	zur	Hälfte	die	Stadt	
oder	Schule.		
	
Nikita	und	Denis	
	
Abstimmung	im	Rat:	14	Ja	|	1	Nein	|	3	Enthaltungen	||	angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	11	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	international	Demokratische	Freunde	in	die	Ratssitzung		

zum	Themenbereich	Ankommen	 	 	 					
Integrationskurse		 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Integrationskurse	sollen	besser	werden.	Außerdem	sollen	mehr	Integrationskurse	
angeboten	werden.	
	
Begründung	
Es	gibt	in	Bad	Salzungen	zu	wenig	und	zu	schlechte	Kurse,	daher	werden	mehr	und	bessere	
benötigt.	
	
Rasa	Elham	
	
Abstimmung	im	Rat:	10	Ja	|	0	Nein	|	9	Enthaltungen	||	angenommen	
	

	
◊	TOP	12	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Fraktion	Lion	in	die	Ratssitzung		

zum	Themenbereich	Miteinander/Gesellschaft	 	 	 					
Freizeitpark	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	ein	normaler	Park	oder	ein	großer	Freizeitpark	gebaut/errichtet	werden	
	
Begründung	
In	einem	Park,	egal	welcher	Art,	können	wir	aktiv	sein	und	sitzen	nicht	nur	Zuhause	rum.	Im	
Wartburgkreis	bzw.	in	Bad	Salzungen	gibt	es	weder	einen	vernünftigen	für	die	Jugend	
gestalteten	Park,	als	auch	einen	richtigen	Freizeitpark.	Wir	würden	an	beidem	viel	Spaß	
haben.	
	
Darya	
	
Abstimmung	im	Rat:	7	Ja	|	8	Nein	|	3	Enthaltungen	||	abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	13	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	m.D.	(moderne	Demokratie)	in	die	Ratssitzung		

zum	Themenbereich	Verkehr,	Straßen	und	Plätze	 	 	 					
Basketballplatz	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	ein	Basketballplatz	mit	entsprechenden	Körben	und	Spielfeldlinien	gebaut	werden.		
	
Begründung	
Weil	wir	einen	Platz	haben	wollen,	wo	man	sich	in	den	Pausen	oder	nach	der	Schule	mit	
seinen	Freunden	treffen	kann	bzw.	spielen	kann.	Und	man	kann	seine	Freizeit	gemeinsam	
draußen	verbringen.		
	
Abdulkarim	
	
Abstimmung	im	Rat:	7	Ja	|	8	Nein	|	4	Enthaltungen	||	angenommen	
	

		
✺	TOP	14	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	international	Demokratische	Freunde	in	die	Ratssitzung		

zum	Themenbereich	Miteinander/Gesellschaft	 	 	 					
Kostenlose	Tanz-	und	Musikschule		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	eine	kostenlose	Tanz-und	Musikschule	geben.	Es	könnte	zum	Beispiel	eine	Tanz	AG	
von	Jugendlichen	für	Jugendlichen	geben.	
	
Begründung	
Es	gibt	viele	Jugendliche,	die	Tanzen	als	Hobby	haben.	Außerdem	können	sich	so	
verschiedene	Jugendliche	kennenlernen.		
	
Amira,	Aria	
	
Abstimmung	im	Rat:	10	Ja	|	1	Nein	|	8	Enthaltungen	||	angenommen	
	

		
	
	
	
	
	



 

	
	

∆	TOP	15	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Fraktion	Lion	in	die	Ratssitzung		

zum	Themenbereich	Verkehr,	Straßen	und	Plätze	 	 	 					
Kampfsport	Platz	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Wir	als	Fraktion	Lion	wünschen	uns	einen	Kampfsport	Platz	für	z.B.	Boxen	oder	Judo.	
	
Begründung	
Dort	können	wir	uns	bewegen,	neue	Leute	kennenlernen,	Beweglichkeit/Koordination	
trainieren	und	Stress	abbauen.	
	
Faisal/Abend	
	
Abstimmung	im	Rat:	16	Ja	|	0	Nein	|	3	Enthaltungen	||	angenommen	
	

		
≈	TOP	16	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	m.D.	(moderne	Demokratie)	in	die	Ratssitzung		

zum	Themenbereich	Verkehr,	Straßen	und	Plätze	 	 	 					
Fußballplatz	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollte	Fußballfelder	und	Sportgeräte	für	Ausländer	wie	Thailänder	oder	Menschen	aus	
anderen	Länder	geben.	
	
Begründung	
Weil	ich	oder	wir	gerne	einen	Fußballplatz	und	eine	Mannschaft	hätten,	sowie	einen	Trainer.	
	
Ergänzungen	dazu	im	Nachgang:		
Wir	würden	uns	einen	Fußballplatz	wünschen;	der	in	der	Nähe	des	Zentrums	ist	oder	in	der	
Nähe	der	Schule.	Der	Rasen	sollte	ein	Kunstrasen	sein,	weil	man	weniger	rutscht	und	diesen	
nicht	mähen	muss.	Es	gibt	schon	einen	beim	Jugendclub,	der	ist	aber	oft	sehr	voll.		
Der	Fußballplatz	beim	Jugendclub	ist	außerdem	schon	ziemlich	kaputt.	Man	kann	noch	
darauf	spielen,	aber	der	Rasen	ist	nicht	mehr	sehr	gut.	Außerdem	gibt	es	noch	einen	im	
Stadion,	da	darf	man	aber	nur	rein,	wenn	man	im	Verein	ist	und	neben	dem	Verein	isr	sehr	
klein	und	wird	nie	gemäht.Sport	ist	wichtig	für	die	Gesundheit	und	hält	einen	fit.		
Deshalb	brauchen	wir	mehr	Fußballplätze.		
	
	
Chakkarin	Thetarat	
	
Abstimmung	im	Rat:	13	Ja	|	2	Nein	|	4	Enthaltungen	||	angenommen	
	

		



 

	
	

❒	TOP	17	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	international	Demokratische	Freunde	in	die	Ratssitzung		

zum	Themenbereich	Verkehr,	Straßen	und	Plätze	 	 	 					
Dolmetscher	für	alle	Sprachen		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollte	mehr	Dolmetscher	für	alle	Sprachen	in	Büros	geben	(z.B.	Ausländerbehörde,	Job	
Center,...).	Außerdem	sollte	es	mehr	Auswahl	an	Sprachen	bei	Fahrschulprüfungen	(Theorie)	
geben,	wie	zum	Beispiel	in	Persisch.		
	
Begründung	
Weil	viele	nicht	von	Anfang	an	die	Sprache	beherrschen	und	sowas	eine	gute	Hilfestellung	
wäre.		
	
Aria,	Amira		
	
Abstimmung	im	Rat:	19	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	angenommen	
	

		
◊	TOP	18	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Fraktion	Lion	in	die	Ratssitzung		

zum	Themenbereich	Miteinander/Gesellschaft	 	 	 					
Internet	in	der	Schule/Digitalisierung	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Wir	wünschen	uns	Internet	an	der	Schule	und	in	den	Klassen.	Wir	wollen	auch,	dass	die	
Digitalisierung	auch	an	unserer	Schule	stärker	durchgesetzt	wird.	
	
Begründung	
Im	Internet	lassen	sich	viele	unterrichtsbezogene	Informationen	finden	und	es	wird	
heutzutage	im	Berufsleben	immer	wichtiger.	
	
Gusein	
	
Abstimmung	im	Rat:	19	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	angenommen	
	

		
	
	
	
	
	


